

CAMPEONATO DE EUSKADI 2018

Escrito por Anaitasuna

Lunes, 26 de Febrero de 2018 19:20 - Actualizado Sábado, 03 de Marzo de 2018 12:15

El pasado 25 de febrero, se celebraron en Ortuella el campeonato de Euskadi y el campeonato interautonómico Junior. Los resultados de los karatekas de nuestra escuela fueron los siguientes: Alvaro, 3º en Kumite y 4º en Kata; losu, 2º en Kumite y 3º en Kata; y Markel, 3º en Kata (campeonato interautonómico).

Enhorabuena a todos los participantes.

Oss.



CAMPEONATO DE EUSKADI 2018

Escrito por Anaitasuna

Lunes, 26 de Febrero de 2018 19:20 - Actualizado Sábado, 03 de Marzo de 2018 12:15

